

東俣野

1月号

東俣野小学校 学校だより

令和5年1月10日

迎春

学校長 岡田 浩

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、地域・保護者の皆様より多大なるご理解ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今年もコロナ等がどのような状況となっていくか心配ではありますが、地域・保護者・学校がともに力を合わせて子どもたちのために頑張っていきたいと考えておりますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、今年度も新春にふさわしい本校の特色ある教育活動であります「凧づくり・凧あげ大会」の季節となりました。 開校当時より凧名人の方々をはじめ地域の方々に多くのご支援・ご協力をいただいております。誠にありがとうございます。この行事は地域や保護者の方々が、「子どもたちに、地域の伝統的な凧づくり・凧あげを教え伝えていきたい。地域と保護者と子どもたちがふれあう機会をつくり、東保野小学校ならではの活動にしたい」という非常に熱い思いから始まったものであると聞いております。今年度も既に昨年11月30日の放課後に、凧名人の皆様から教職員たちに各々の担当児童がつくる凧のつくり方を熱心にご指導いただきました。今月は、各学年で体育館等において凧づくりを行います。その際に、凧名人の方にお越しいただき、教職員とともに児童たちに指導していただきます。そして、来月3日(金)には全校児童で、お借りした田んぼで凧あげをします。凧あげ当日には、ぜひ凧名人の方々や保護者の皆様にも来ていただき、児童たちと一緒に凧をあげていただければ幸いと存じます。コロナ前とは違った形ではありますが、地域と保護者と児童たちとの大切なこの伝統行事をずっと続けていければと考えておりますので、何卒ご理解ご協力の程よろしくお願いします。当日は、凧あげに最適な風が吹くことを心より祈っています。

保護者の皆様方におかれましては、新年早々に「旗当番」にご協力いただきまして誠にありがとうございます。ご多用の中、また、大変寒い中を児童たちの安全確保のために、ご尽力いただきまして大変感謝申し上げます。

昨年末の12月20日には、3~6年生は、東俣野中央公園で持久走大会を行いました。当日を迎えるまで一生 懸命に練習を積み重ねてきました。本番で自己ベストを出した子もたくさんいました。何より全員が自分のベストを尽く してゴールまで無我夢中になって走る児童たちの姿に今年も多くの感動をいただくことができました。

4月より全校の良きリーダーとして頑張ってきてくれました最高学年の6年生ですが、いよいよ小学校に登校してくるのも残り47日となりました。全教職員と在校生と協力して、最高の「6年生ありがとうの会」と「卒業式」となるようにしていきたいと思っております。どうぞ地域の皆様、保護者の皆様、ご理解ご支援の程よろしくお願いいたします。